

Benefizveranstaltung des „blinden Franz“ war Erfolg

755,- Euro Reinerlös konnten an Pia aus Bärnkopf übergeben werden

Viele Gäste, Sponsoren und Künstler fanden sich im Gasthaus Welt zur Benefizveranstaltung des „blinden Franz“ ein.

VOITSCHLAG (red). Jüngst lud Franz Hochleitner gemeinsam mit dem KOBV – Der Behindertenverband BAG Zwettl, vertreten durch Vizepräsident Franz Groschan, zu einem gemütlichen Nachmittag in das Gasthaus Welt in Voitschlag ein. Es war ein gelungener und gemüthlicher Sonntagnachmittag, an dem viele Gäste begrüßt werden durften. Die „Original Bismarckbuam“ sorgten für gute Stimmung und dafür, dass die Gäste den ganzen Nachmittag ihr Tanzbein schwingen konnten. Auch diesmal unterhielt in der Pause die



Organisatoren, Künstler, Sponsoren und viele Gäste sorgten für einen gemütlichen Nachmittag im Gasthaus Welt. Foto: privat

LÄUM
über tolle Jubiläumsangebote

Line Dance-Gruppe Moniholz mit einer großen Abordnung. Der Reinerlös dieser Veranstaltung, 755,- Euro, wurde an Pia Pachner aus Bärnkopf übergeben.

Die Organisatoren bedanken sich bei allen Künstlern, Sponsoren und natürlich bei den zahlreich erschienenen Gästen für die Unterstützung.